

Herr Michael Multerer

Erster Bürgermeister der Gemeinde Arnschwang und
Mitglied des Kreistags Cham

Sehr geehrter Herr Multerer,

Sie haben sich seit vielen Jahren um die kommunale Selbstverwaltung verdient gemacht. Bereits 1996 wurden Sie in den Gemeinderat der Gemeinde Arnschwang gewählt. Seit 2008 leiten Sie die Geschicke Ihrer Heimatgemeinde als Erster Bürgermeister und gehören seit 2014 dem Kreistag des Landkreises Cham an. Sie bekleiden zudem seit drei Jahren das Amt des Kreisverbandsvorsitzenden des Bayerischen Gemeindetags.

Besonders hervorzuheben sind Ihre Verdienste um das Arnschwanger Wasserschloss, das dank Ihres Einsatzes vor dem Abbruch gerettet und nach denkmalschutzrechtlicher Sanierung zu neuem Leben erweckt werden konnte. Sie waren u.a. auch Mitinitiator des CHA-RE-Bündnisses – einem Zusammenschluss aus vier Gemeinden. Die Gemeinde Arnschwang wurde zum Erholungsort und an eine stabile Wasserversorgung angeschlossen. Zudem wurden die Schule, die Sporthalle und das Rathaus energetisch saniert sowie der Kindergarten neu errichtet.

Seit weit mehr als zwei Jahrzehnten investieren Sie viel Zeit und Herzblut in Ihr kommunales Ehrenamt und haben dabei die positive Entwicklung Ihrer Heimatgemeinde gefördert und begleitet. Hierfür gebührt Ihnen ein außerordentliches Lob und ein besonderer Dank.